

A l'Ehpad, quels dispositifs sont prévus en cas de forte chaleur ?

Santé

Côté météo, les températures enregistrées à Vire Normandie au cours des dernières semaines, sont bien loin des records atteints en août 2003 avec 38,4 degrés et plus récemment en juillet 2019, où le mercure était grimpé à 37,1 degrés.

Néanmoins, en cas de fortes températures, les établissements assurant l'hébergement des personnes âgées sont prêts à appliquer des dispositifs pour préserver de façon optimale le bien-être et la santé des résidents. "On suit des protocoles, bien rodés, établis avec l'Agence Régionale de

Santé", explique Véronique Lemarchand, directrice de l'Ehpad Symphonia. Celui-ci accueille 79 résidents, dont quatre temporaires et dispose de dix places de jour.

"Le matin, à la fraîche, les lieux sont aérés et les pièces peuvent être climatisées avant l'occupation par les personnes. Nous sommes aussi très attentifs aux conditions de travail des employés", précise Jean-Claude Bouclies, directeur adjoint. "On veille au rafraîchissement, à l'hydratation et à l'alimentation avec apports d'eau", complète Mireille Lecomte, infirmière.



Mireille Lecomte, Virginie Letainturier, aide médico-psychologique, Laure Bidard, aide soignante, Sarah Louvrier, animatrice, Véronique Lemarchand et Jean-Claude Bouclies.